



11/5 (日) Hello!国際交流会

総合社会教育センターで、市内在住の外国籍住民の方を対象とした国際交流会を開催しました。
地域の団体であるにほんごきょうしつカムカムの皆さんや大正琴の演奏を行っている白鳥エンブレムの皆さんにご協力いただき、参加した親子10組(33人)は大正琴の演奏を体験したり、自分で餡を詰めた最中とお抹茶を味わったりと、日本の文化を体験することができました。

まちの話題

くらしの情報を発信

市公式SNS



11/3 (金・祝)

令和5年度弥富市金婚式

祝状および記念品の贈呈を受ける山田三喜夫さん・恵美子さん
結婚50年を迎えられた41組のご夫婦をお招きし、お二人での記念撮影の後、市長の式辞、賀詞および記念品贈呈が行われました。
また祝賀会では、乾杯の後、和やかな雰囲気の中、昼食を取りながらヤトミウインドアンサンブルによる昔懐かしい曲の演奏を聴き、楽しい時間を過ごされました。



10/23 (月) ~ 10/25 (水) 保育所遊具塗装ボランティア

桜、大藤保育所で、塗魂ペインターズの方々に遊具塗装ボランティアを行っていただきました。色とりどりのペンキで遊具を塗る児童たちは、真剣なまなざしで取り組み、笑顔があふれるほどのカラフルな遊具が誕生しました。きれいになった遊具を、より思い入れを持って遊ぶことができると思います。



11/12 (日) 弥富市消防団 小型ポンプ操法大会

各分団が日頃の訓練の成果を披露しました。小型ポンプ操法大会とは、小型ポンプの操作を行い、消火までの迅速さ・正確さを競う競技です。
今後も有事の際には、安全かつ迅速に消火活動が行えるよう、さまざまな訓練を重ねていきます。



11/21 (火) 第75回愛知県表彰 条例による表彰状の受賞

前民生・児童委員協議会会長の遠藤東子さんが34年にわたり民生委員・児童委員として地域福祉の向上に貢献された功績が認められ、愛知県庁で開催された表彰式に参加され、大村知事から表彰状を受け取られました。



12/5 (火) 令和5年秋叙勲受章に伴う伝達式

昨年度に民生委員・児童委員を退任された服部典子さんが32年にわたり地域福祉に貢献され、国家または公共に対する功績を認められ「瑞宝単光章」を受章されました。
また服部さんは11月7日に愛知県庁で開催された叙勲の伝達式に参加できなかったため、12月5日に市長から叙勲伝達式を実施しました。

防災クイズに挑戦してみませんか？

ちょっと一息 “防災”

問題 災害時に徒歩で帰宅できる距離は何kmまででしょう？ 答えは下をご覧ください。

① 約5km圏内 ② 約10km圏内 ③ 約15km圏内 ④ 約20km圏内